

La virée agricole : à la rencontre d'entreprises agroalimentaires de Sainte-Anne-des-Plaines

Sainte-Thérèse, le 1^{er} novembre 2024 – L'Aile Sainte-Anne-des-Plaines de la Chambre de commerce et d'industrie Thérèse-De Blainville est fière d'annoncer le lancement de *La virée agricole*, une série télévisée de six épisodes, d'une durée de 30 minutes chacun, qui plongera les téléspectateurs au cœur du riche territoire agricole de Sainte-Anne-des-Plaines. Ces épisodes seront diffusés sur les ondes de la Télévision des Basses-Laurentides (TVBL) dès le 13 novembre 2024.

Un territoire agricole exceptionnel à découvrir

Située à seulement quelques kilomètres des grands centres urbains, Sainte-Anne-des-Plaines se distingue par son dynamisme agricole. Grâce à des terres fertiles et à une diversité d'exploitations agricoles, cette ville regorge de trésors qui méritent d'être mis en lumière. ***La virée agricole* présentera donc des agriculteur(-rice)s et des producteur(-rice)s agroalimentaires d'ici ainsi que leur savoir-faire!**

Chaque épisode mettra en lumière des histoires de persévérance, d'innovation et de traditions familiales qui contribuent à la vitalité de ce territoire. La série offre ainsi une occasion unique de promouvoir l'agriculture locale auprès du grand public et de susciter l'intérêt pour les produits provenant des Basses-Laurentides.

Ce grand projet est rendu possible grâce à l'appui de précieux partenaires : MRC de Thérèse-De Blainville et Lucie Lecours, députée provinciale des Plaines.

C'est un rendez-vous le 13 novembre pour le premier épisode de *La virée agricole*, à ne pas manquer sur les ondes de la Télévision des Basses-Laurentides le mercredi à 20 h.

Pour découvrir les quatre agriculteur.rices et producteur.rices : <https://www.ccitb.ca/la-ccitb/sainte-anne-des-plaines/la-viree-agricole-sainte-anne-des-plaines/>

Merci aux partenaires annuels de l'Aile Sainte-Anne-des-Plaines (Les entreprises S. Maisonneuve, Monsieur L'Oiseau, Les événements Sonolum, FraiseBec et Ville de Sainte-Anne-des-Plaines) qui rendent aussi possible la création de ces projets collectifs.

-30-

À propos de la CCITB : Plus important regroupement d'affaires des Laurentides avec plus de 1 200 membres, la Chambre de commerce et d'industrie Thérèse-De Blainville (CCITB) propulse le succès des entreprises grâce à ses quatre piliers : Connecter (réseautage et événements), Évoluer (formation et perfectionnement), S'informer (outils, ressources et projets) et Se mobiliser (projets collectifs). Reconnue pour son dynamisme et sa participation active dans la région, la CCITB chapeaute les Ailes locales de Blainville, Boisbriand, Rosemère, Sainte-Anne-des-Plaines et Sainte-Thérèse, l'Aile jeunesse ainsi que les réseaux Femmes en affaires et Industriel. La CCITB est affiliée à la Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ).

Source et information :

Camille Beauséjour, Responsable, Liaison et projets collectifs (Sainte-Anne-des-Plaines)
450 435-8228, poste 235 | cbeausejour@ccitb.ca